



# 南十字星



## 2020年度 第4号

令和2年5月23日

クイーンズランド補習授業校

ブリスベン校

校長 直塚 裕典

E-mail : hoshuko@jc-b.com

### 今日はオンラインによるサポート4日目!



今日はオンラインによるサポートの4日目でした。先生方は各自工夫しながらサポートをしています。お子さんや保護者の皆様もまだ慣れないオンラインでのサポートに四苦八苦されているだろうと思います。保護者の皆様には、もうしばらくの間、お世話をおかけしますがご協力のほどよろしくお願いいたします。

日本では、こういう状況です。日本の教育現場はオンラインの普及が進んでいません。

「オンライン教育～文科省課長熱弁」の新聞記事を原文のまま掲載します～

「やろうとしないことが一番の罪」。文部科学省の課長が、率直な語り口で学校の情報技術（ICT）化を訴える動画が反響を呼んでいる。休校が続く学校の大半は6月までに再開する見通しだが、新型コロナウイルス感染が再拡大する恐れは残る。オンライン教育の整備が急務の中「家庭の状況が一律ではない」といった理由で教育委員会が及び腰になり、導入に後ろ向きな学校がある。担当課長が硬い表情で切り出した。「前代未聞の非常時。なのに危機感がない方、自治体が多い」「対面授業に勝るものはないが、対面ができない」「家庭のパソコン、家族のスマートフォン、ある物、できること、できる人から使いましょう。」口調は熱を帯び、「一律じゃないから駄目は残念ながら逃げているとしか見えなくなる」「やりたいことが否定されると、現場の悲鳴が数限りなく寄せられている。」と断じた。訴えは2時間近く、「あの時、担当は誰と言われると、その人間に説明責任が出てくる。文科省で言えば私。皆さんと一緒に、一蓮托生です」と語気を一層強め、「やろうとしないことが一番、子どもに対して罪だと思えます」と結んだ。配信後、SNSには、「文科省がここまで言うんだ」「時代が変わった」との声が次々に書き込まれた。【5月17日佐賀新聞朝刊より】

～見つけたよ！ ちょっといい言葉！～

#### 「心の歩幅」

大きな夢に向かって、一足飛びに突き進む人。  
 身近な目標をクリアして、地道に一步一步と積み重ねていく人。  
 色んな人がいて、  
 人それぞれの歩幅がある。  
 困難や失敗。  
 壁にぶつかったときは、  
 一度、深呼吸をしてから、心の歩幅を変えてみよう。  
 すると視線が変わって新しい道が見えてくる。  
 夢を持ち、努力し続けることこそが、あなたの大きな力になる。  
 大切なのは、前に進み続けること。  
 あなたが進むその先には、まだ見たこともない未来が広がっている。



## 子どもの思いが届きました（原文のまま）～なるほど！～

小学4年生 福沢正康さんの日記から

オンライン学習は、良い所と悪い所があります。良い所は病気になっても習えます。通学の時間はいりません。ものを食べられます。悪い所は、先生と友達には会えません。そして、先生にちよくせつ質問することができません。

（今、自分が感じたことを素直に表現しています。なるほどですね！ 校長より）



## 「校長のちょっと独り言」です！

### ☆☆☆ お子さんはいろいろな経験をしていますか？ ☆☆☆

お家では、お子さんが様々な学びを経験していますか？

お家で初めてのことに挑戦してみることは興味津々の子どもにとって貴重な経験だと思います。日本では、ここ10年よく言われるのは、「川で遊んではいけません。」「外でボール遊びをはいけません。」「危ないからそれはしてはいけません。」などの禁止言葉です。本当に何もかも禁止でいいのかと、疑問に思うことがあります。

最近、ご飯を炊いた経験がなかったり、包丁で野菜や果物を切った経験がなかったり、洗濯をした経験がなかったり、お風呂掃除をした経験がなかったりする子どもが増えてきています。確かに子ども達は、勉強や習い事等で忙しい日々を送っていますが、お子さんにいろいろな経験を積ませることは、将来生きていく上でとても大切なことだと考えています。

学校と家庭が共に協力しながら、子どもの教育（共育）を進めていきましょう。効果は必ず2倍・3倍・4倍・・・になります！

最後に、先人の言葉を紹介します。

**「教育の道は、家庭の教で芽が出て、学校の教で花が咲き、世間の教で実がなる。」**



## 学校再開等について

補習校では、学校再開に向けて、運営委員会の皆様や関係者の方と協議を重ねた結果を保護者の皆様に5月25日付け文書でお知らせします。なお、児童生徒へは5月30日の動画でメッセージを送信する予定です。よろしくお願いいたします。

### 【お知らせ】 校長の動画配信について（今回は、「日本の学校の紹介」です）

① 5月23日8時30分から5月25日17時まで配信中

② URL <https://youtu.be/AinH83amZ5A>

または、YouTubeの検索で「直塚裕典」を入力しても見られます。

